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Abstract (en)
[origin: CN105525432A] The invention relates to a machine knitting needle (10), an arrangement (53) that has such a machine knitting needle (10)
and two operating units (54, 55) and a method of using such an arrangement (53) or a machine knitting needle (10) in a knitting machine having
a first needle bed (16) and a second needle bed (17). The machine knitting needle (10) has a longitudinally (L) extending needle body (11), and
both ends of the needling body (11) are provided with a hook (26, 29). A closing element (12) is movably arranged on the needle body (11) and
in particular is displaceably mounted in the longitudinal direction (L). The closing element (12) can be brought into a first closed position (S1) for
engaging with a hook (26) and in another, the second closed position (S2) for engaging with the other hook (29).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Maschinenstricknadel (10), eine Anordnung (53), die eine solche Maschinenstricknadel (10) sowie zwei
Betätigungseinheiten (54, 55) aufweist und ein Verfahren zum Verwenden einer solchen Anordnung (53) bzw. einer Maschinenstricknadel (10)
in einer Strickmaschine mit einem ersten Nadelbett (16) und einem zweiten Nadelbett (17). Die Maschinenstricknadel (10) hat einen sich in
Längsrichtung (L) erstreckenden Nadelkörper (11), der an beiden Enden jeweils einen Haken (26, 29) aufweist. Am Nadelkörper (11) ist ein
Hakenschließelement (12) bewegbar und insbesondere translatorisch in Längsrichtung (L) verschiebbar gelagert. Das Hakenschließelement (12)
kann in einer ersten Schließstellung (S1) zur Anlage mit dem einen Haken (26) und in einer anderen, zweiten Schließstellung (S2) zur Anlage
mit dem jeweils anderen Haken (29) gebracht werden. Das Schließelement (12) wird durch ein Schließbetätigungselement (57) bzw. (59) einer
Betätigungseinheit (54) bzw. (55) der Anordnung (53) in Längsrichtung (L) relativ zum Nadelbett (16) bzw. (17) und/oder relativ zum Nadelkörper
(11) bewegt. Die Relativposition des Hakenschließelements (12) ist unbeeinflusst durch die Relativbewegung zwischen einer Masche (M) und der
Maschinenstricknadel (10).
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